
Sport - Calcio, Roma, Cristante: "Qui mi

trovo bene. De Rossi? Si sta rivelando

soluzione giusta"

Roma - 21 feb 2024 (Prima Pagina News) "Sono concentrato su chiudere bene la stagione, siamo ancora in

corsa per tutto, ma non sento necessità di spostarmi".

"De Rossi? Poteva sembrare una soluzione azzardata, ma penso si stia rivelando la soluzione giusta. Dal

primo giorno ha trovato gli equilibri perfetti per gestire il gruppo e la situazione che era difficile. Siamo contenti

del percorso che stiamo facendo". E' quanto ha detto il centrocampista della Roma, Bryan Cristante, nel corso

della conferenza stampa in cui è stato presentato il match contro il Feyenoord. "Qui sono contento, è un posto

dove mi trovo bene. Sto bene con la squadra. Sono concentrato su chiudere bene la stagione, siamo ancora in

corsa per tutto, ma non sento necessità di spostarmi", ha continuato il calciatore.

(Prima Pagina News) Mercoledì 21 Febbraio 2024
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